



Bester VORTRAG Best ORAL PRESENTATION Award

Meine Wahl / My vote:

Bitte wählen Sie aus allen **Vorträgen** (ausgenommen Hauptvorträge) jene, welche Ihrer Meinung nach den ersten, zweiten bzw. dritten Platz bezüglich der folgenden Kriterien verdienen.

Please choose from all **oral presentations** (except keynote lectures) the one which should in your opinion receive the first, the second and the third place according to the following criteria.

1. Wissenschaftliche Originalität und Qualität, Kenntnis des aktuellen Forschungsstandes
2. Prägnante, klare, und informative Einleitung und Darstellung des Zieles / der Ziele
3. Adäquate Methodologie
4. Logische und klare Präsentation der Ergebnisse
5. Klare, prägnante, und verständliche Zusammenfassung und Conclusio
6. Wissenschaftlicher Wert (Beitrag zu neuem Wissen) und mögliche Bedeutung (Auswirkung) der Resultate
7. Sorgfalt, Qualität und Klarheit der Präsentation (verbal (Tempo und Timing, Vortragsstil) & visuell)
8. Fähigkeiten in der Fragebeantwortung (Diskussion)

1. Scientific novelty and excellence; awareness of up-to-date research
2. Concise, clear and informative introduction and objective(s)
3. Adequacy of the methodological approach adopted
4. Logical and clear presentation of results
5. Clear, concise, and comprehensible summary and conclusion
6. Scientific value (contribution to new knowledge) and potential impact (relevance) of the results
7. Care, quality and clarity of the presentation (oral (pace and timing, delivery style) & visual)
8. Ability to answer/respond to questions in the discussion

Platz Rank	Name der/des Vortragenden + Titel des Vortrags Name of Presenter + Title of Presentation
1.	
2.	
3.	

Bitte retournieren Sie den Fragebogen an das Kongressbüro
bis spätestens Samstag, 22. Oktober 2022, 13:00 Uhr
*Please return the questionnaire to the organising staff
not later than Saturday, October 22th, 1.00 pm.*

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE ABSTIMMUNG!
THANK YOU FOR VOTING!

